

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian diatas maka adapun kesimpulan yang terdapat pada penelitian ini adalah :

1. Literasi keungan berpengaruh positif dan signifikan terhadap keberlanjutan usaha yang dimana semakin meningkat literasi keungan yang terdapat pada café di Makassar maka keberlanjutan usahanya akan semakin meningkat. Hal tersebut dapat terjadi karena dengan meningkatnya literasi keungan yang terdapat pada pemilik café di Makassar dapat membuat keputusan finansial yang lebih cerdas, mengelola sumber daya dengan lebih efisien, dan merencanakan pertumbuhan bisnis secara lebih tepat. Ini membantu meningkatkan stabilitas dan kelangsungan usaha dalam jangka panjang.
2. Inklusi keungan berpengaruh positif dan signifikan terhadap keberlanjutan usaha yang dimana semakin meningkat inklusi keungan yang terdapat pada café di Makassar maka keberlanjutan usahanya akan semakin meningkat. Hal tersebut dapat terjadi karena inklusi keungan yang dimiliki oleh café di Makassar dapat memberikan kontribusi yang signifikan terhadap keberlanjutan usaha cafe melalui peningkatan akses modal, pengelolaan keuangan yang lebih baik, efisiensi operasional, dan manajemen risiko finansial sehingga dapat menjaga kesehatan keuangan café dan dapat meningkatkan dan memepertahankan keberlanjutan usaha.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka adapun saran yang terdapat pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Disarankan kepada pemilik café di Makassar untuk mempertahankan dan lebih meningkatkan lagi literasi keuangan dan kemudahan inklusi keuangan dengan tujuan untuk memajukan dan meningkatkan perekonomian bahkan keberlanjutan usahanya dengan pengetahuan dan akses yang dimiliki.
2. Penelitian ini diharapkan sebagai referensi untuk penelitian-penelitian selanjutnya mengenai literasi keuangan dan inklusi keuangan terhadap kinerja Usaha Café lainnya di Makassar. Penulis menyarankan agar penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel-variabel lain agar penelitian ini akan semakin berkembang. Selain itu penulis mengharapkan para akademisi juga turut serta dalam mendorong para kelompok Usaha café lainnya di Makassar dalam meningkatkan literasi keuangan dan inklusi keuangan yang masih rendah serta membantu dalam praktek tata kelola keuangan agar menambah pengetahuan para pemilik usaha kecil agar lebih tertata di dalam laporan keuangan sehingga dapat memperbaiki omset para pelaku bisnis.
3. Alasan kuat saya meneliti café ini peneliti karena strategi promosi yang digunakan café diKecamatan Panakukkang Makassar menarik minat pengunjung dengan mengadakan live music dan nobar bola. Hadirnya café diKecamatan Panakukkang Makassar dapat memiliki tempat tersendiri di hati masyarakat.